

Radiostudio Bern

Das Radiostudio öffnet sich

Nach den Corona-Jahren will die Chefredaktion Audio ihren Hörerinnen und Hörern direkter begegnen, sich mit ihnen austauschen und ihre publizistischen Bedürfnisse besser verstehen.

Im Herbst hat im Saal des Studios Bern eine gemeinsame Veranstaltung mit Swissinfo den Auftakt gemacht, gefolgt vom ersten «Tagesgespräch Plus» mit Thorberg-Direktorin Regine Schneeberger im Januar 2023, mit Schülern und Studentinnen im Publikum. Das «Echo der Zeit» war in der Uni St. Gallen und im Europainstitut Basel zu Gast. Weitere Veranstaltungen sind bereits geplant. Wir freuen uns darauf, dass die Studio-Führungen wieder losgehen.



Für die Studioleitung:
Philip Meyer
Chef vom Dienst CR Audio

Angekommen und gut vernetzt

Im Informationszentrum (IZ) Bern ist die Zusammenarbeit zwischen den Hintergrundredaktionen «Rendez-vous», «Info 3» sowie «Echo der Zeit» enger geworden, weil beide im selben Raum arbeiten. Auch die Fachredaktionen sind näher ans IZ gerückt, was die publizistische Diskussion «auf dem Gang» erleichtert.

Seit Herbst hören wir viele neue Sprachen im Haus. Die Kolleginnen und Kollegen von Swissinfo (SWI) sind im Studio Bern (oder «S21», wie sie es nennen) angekommen. Der Kontakt mit ihnen ist eine Bereicherung, sie vermitteln uns einen neuen Blick auf ihre Heimatländer und die Schweiz. Die Sommerserie des «Rendez-vous» mit SWI hat dies eindrücklich hörbar gemacht hat.

Am 1. Dezember jährte sich das Go-live im Newsroom Zürich. «SRF 4 News» und Nachrichten haben sich eingelebt und sind gut mit News Digital vernetzt. Mit der neuen Radio Hall sind nun auch die Kolleginnen und Kollegen der Radioprogramme ganz nah.

Bewegliche, unverändert hochstehende Publizistik

Besonders publizistisch herausgefordert wurde die CR Audio 2022 durch den Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine. Der Krieg hat unsere Auslandredaktion und die Korrespondentinnen und Korrespondenten stark gefordert, aber auch die Inlandberichterstattung spürbar geprägt. Fast täglich waren unsere Fachleute mit Berichten, Gesprächen, Reportagen und Analysen auf allen Kanälen präsent.

Das publizistische Angebot der CR Audio wurde erneut ausgezeichnet: «Echo der Zeit» und «Rendez-vous» haben beste Noten im Qualitätsrating erhalten. Wir arbeiteten weiter an der Audio-Zukunft: die renovierte Morgenprimetime ist gut unterwegs, junge Menschen erhalten mit dem «Nachrichte Check» auf SRF Virus eigene Nachrichten und die NewsApp hat neu eine Audio-Playlist mit News und Hintergründen rund um die Uhr.